
智行理财网
股票除权是好事还是坏事（股票除权是好事还是坏事对股东和股价的影响怎么样）

进入股市以来一直不太在乎分红
，但随着投资的时间流逝，越发觉得分红相当重要，特别是几年的漫漫熊市，在凄
风苦雨的日子里，当你有有了一点分红保底收入，特别资金量大了以后，你会有一
种宁静感，分红再投资是熊市的保护伞和收益的放大器。

好公司的分红每年都会随着净利润的增长而增长，也许当年买入股息率才几个点，
但多年甚至十几年过去，每股分红增长了很多倍，有点分红已收回了成本，甚至变
成负成
本。特别是分
红覆盖生活支出时，变相的
财富自由了。那时还会在乎股价的涨涨跌跌吗？显然不会太关注。

有人经常会问：“公司分红还得除权，有什么意义呢？”

比如你买的公司就像个老母鸡，每天都下蛋，虽然下蛋后母鸡体重降低了，但随着
吃食，体重会恢复的，第二天还能继续下蛋，鸡蛋你可以吃了补充营养，也可以孵
化后继续增加鸡的数量，就这个意思。

一个大神说过:"当我持有足够多零成本的，不会倒闭的，不配股圈钱的，可持续分
红的股票
。这个股市像赌场也好，不公平也好，都与我无关了。我已沉入海底，海面是风平
浪静还有惊涛骇浪，都与我无关了。”

我已沉入海底，海面的波涛与我无关了。这是我未来的方向，所以大资金越容易耐
得住寂寞，但现在就要有这种投资思维。
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